

PRESIDENTE LAGOS ADELANTÓ EJES DE PROPUESTA DEL GOBIERNO SOBRE DERECHOS HUMANOS

Al finalizar una visita de dos días a la Novena Región, el Mandatario sostuvo que considerará, entre otros, tres elementos esenciales: verdad y justicia, reparación y fortalecimiento de la acción de los jueces especiales.

No obstante, aseguró que es prematuro hablar del tema mientras no haya conversado con más actores. “Es en torno a esos tres elementos que uno debiera configurar una proposición, pero para eso todavía falta bastante, tengo que escuchar a más personas”, dijo.